

## Erster Bericht Hilfsprogramm Unterstützung Baumaßnahme Neubau ENT DEPARTMENT HASHIM WELFARE HOSPITAL

PINDI HASHIM, 20. März 2018

Der Vorsitzende PAKISTAN-Hilfe zur Selbsthilfe e.V., unterstützt durch den Staatl. geprüften Elektrotechniker Christian Stracke, ist in PAKISTAN, um den Beginn der Baumaßnahme Neubau ENT DEPARTMENT HASHIM WELFARE HOSPITAL einzuleiten.

Der Tag vor dem Eintreffen in PINDI HASHIM wurde zu einem Besuch in der SAYA SCHOOL MAIRA AKKU genutzt. Infolge einer Großspende und mehreren kleinerer Spenden konnten der Schulleitung 3.500,- Euro übergeben werden, die zum Kauf von 60 Schultischen und 120 Stühlen eingesetzt werden.



Die beiden Initiatoren, Brigadier (R) Prof. Dr. Tughral Yamin und seine Frau Asma, sind die Seele der Schule. Sie sind ständig initiativ, tun, was möglich ist, um den Kindern aus dem Dorf Bildungsmöglichkeiten zu erschließen. Wir werden sie weiter unterstützen!

Obwohl das Gebäude noch keine Fenster und keinen Fußboden hat, wird im fertiggestellten Rohbau mit 8 neuen Klassenzimmern bereits Unterricht durchgeführt. Die Kinder sitzen auf großen Planen, die PHzSH e.V. vor einigen Jahren mit einem Container Schulmöbel nach MAIRA AKKU verschifft hatte.



Mit der übergebenen Geldspende kann der Bau von Möbeln für 4 Klassenräume in Auftrag gegeben werden. Sie werden voraussichtlich in vier Wochen zur Verfügung stehen. Sobald dann wieder genügend Spendenmittel vorhanden sein werden, sollen auch die anderen 4 Klassenräume eingerichtet werden. Wir werden mit Photos über den weiteren Fortgang berichten.



Morgen beginnt die Arbeit Neubau ENT DEPARTMENT mit Besprechungen mit dem Architekten und den Bauleuten. Dabei geht es vor allem darum, in die Techniken einzuweisen, mit denen die Bauqualität so verbessert wird, daß das Raumklima im Neubau den Anforderungen an ein Hospital entspricht.

Weitere Berichte werden folgen.